



León, 15 de marzo de 2016

Diez reclama la puesta en funcionamiento de la Ciudad del Mayor

- **El PSOE recuerda al alcalde y al responsable del Imserso que confirmaron la apertura el pasado año**
- **El portavoz socialista espera que el “ágil” gobierno en funciones ponga remedio a cuatro años de parón popular**

José Antonio Diez, portavoz del Grupo Socialista en el Ayuntamiento de León, reclama la apertura inmediata de la Ciudad del Mayor en la que, recalcó “el PP ha incumplido todos los plazos previstos, lógicos y sensatos para poner en marcha un centro que fue llamado a ser un centro de referencia nacional y ahora no es nada más que un esqueleto”.

Diez recordó que el pasado mes de agosto, el alcalde garantizó la apertura del centro a lo largo del año 2015, confirmando lo que meses antes había anunciado el director general del Imserso, que no era sino una nueva fecha para la anunciada puesta en marcha en 2014, o las de años anteriores. “La apertura de este centro se está convirtiendo en una más de las innumerables tomaduras de pelo del Partido Popular a los leoneses. Esperamos que con la celeridad con la que se están resolviendo ahora los temas con un gobierno en funciones se consiga, de una vez, la puesta en funcionamiento del centro”, recalcó Diez.



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



Diez señala que abochorna no sólo ver el edificio cerrado, cuatro años después de finalizar las obras y tras más de 7 millones de inversión, sino ver cómo uno tras otro los cargos del PP van sumado promesas incumplidas que mantiene un centro cerrado en continuo deterioro y mientras la población de León sigue con necesidades de asistencia que han tenido que suplir asociaciones privadas.

El portavoz socialista exigió una solución urgente que –apuntó– “no pasa por la cesión a una empresa privada que saque un rendimiento económico de una inversión que hemos pagado entre todos” y recordó que hace meses que reclamó la reversión de la parcela al Ayuntamiento si no se cumple el convenio de cesión que “el Partido Popular están infringiendo desde hace cuatro años, desde que en mayo de 2012 concluyeron las obras.

“La única solución válida y esperamos que ésta sea la que reclame el alcalde es la apertura inmediata del centro tal y como fue concebido, un centro de referencia para la atención de personas mayores y dependientes. No aceptamos ni cesión, ni apertura en precario ni, por supuesto, un cierre indefinido. El alcalde y sus compañeros de partido han de rendir cuenta por este perjuicio a los leoneses”, agregó Diez.